



So erkundeten die Blaulichtstrolche kürzlich in einem gemeindeeigenen Hochbehälter woher unser Trinkwasser kommt.

Alle neugierigen Kinder sind mit Ihren Eltern herzlich jeden zweiten Mittwoch ins Gerätehaus Jugenheim zum Mitmachen eingeladen.

Infos entweder jeden Dienstag im Jugenheimer Gerätehaus oder über E-Mail: [kinder@ff-jugenheim.de](mailto:kinder@ff-jugenheim.de)

Gerne können Ihre Anliegen auch per E-Mail an [verein@ff-jugenheim.de](mailto:verein@ff-jugenheim.de) mitgeteilt werden.

Wir möchten an dieser Stelle alle Erwachsenen einladen, ihre Mitarbeit bei der Jugenheimer Feuerwehr einzubringen. Der Einstieg ist auch für Quereinsteiger ohne Vorkenntnisse problemlos möglich.

Werden Sie Teil Ihrer Jugenheimer Feuerwehr! Auch unsere fördernden Mitglieder sind eine wichtige Stütze unserer Feuerwehr vor Ort. Falls Sie noch kein Mitglied der Feuerwehr Jugenheim sind, so würden wir uns sehr über eine fördernde Mitgliedschaft freuen. Sprechen Sie uns an, wir sind jederzeit für Sie da.

*Wir wünschen Ihnen und Ihren Angehörigen abschließend ein ruhiges und gesegnetes Weihnachtsfest 2021 und einen guten Rutsch in ein gesundes Jahr 2022.*

**Kai Speckhardt**

Vereinsvorsitzender

**Frederic Hansen**

Stellv. Vereinsvorsitzender  
Freiwillige Feuerwehr Jugenheim  
a.d.B. e.V.

## 2021- Ein weiteres Jahr unter der Pandemie sportlich gemeistert

Badminton-Camp

# TV JUGENHEIM

*Ein zweites Jahr mit der Pandemie geht zu Ende. Die Auswirkungen auf Sport und Vereinsleben sind immer noch zu spüren. Dennoch hat der Verein unter den Regelungen das Beste aus der Zeit gemacht und „die sportliche Normalität“ so gut wie möglich wieder aufgenommen.*

*Dabei wurden stets die Regelungen zum Schutz und Wohl der Mitglieder bedacht und angepasst.*



Während zum Jahresbeginn das Training im Innenbereich oft noch pausierte, kehrten im Lauf des Jahres immer mehr Gruppen zu ihren Trainingsstunden zurück. Über den Sommer war das Sportangebot des Vereins wieder vielfältig vertreten und die Übungsleiter scheuten keine Mühen, vor dem Kursbeginn die 3G-Regeln zu überprüfen und die Trainingsstunden unter den Vorgaben zu gestalten.

Neben dem regelmäßigen Sportbetrieb bot die Abteilung Badminton in den Sommer- und Herbstferien ein Trainings-Camp an, das sich zu beiden Terminen einer großen Teilnehmerzahl erfreute. Auch ein weiterer Übungstag, der extra für interessierte Jugendliche zum „Schnuppern“ gestaltet wurde, kam gut an und ließ vielen potentiellen Mitgliedern die Chance, die Sportart besser kennen zu lernen. Zur Teilnahme an den Punktspielrunden kehrten einige Abteilungen wie Badminton, Volleyball und Tischtennis mit Erfolg zurück. Die Abteilung Badminton konnte dabei mehrere Mannschaften mit sehr guten Platzierungen verzeichnen. Die Schüler-„Minimannschaft“ lag im Oktober dabei auf Platz 1. Auch die Erwachsenen-Mannschaften

innerhalb der Spielergemeinschaft mit dem TV Seeheim und eine Hobbymannschaft schnitten herausragend ab.

Erfolgreich nahm die Abteilung Badminton im Oktober auch an den Hessischen Meisterschaften in Hofheim mit mehreren Spielern teil. Unsere Sportgruppen erfreuen sich großer Beliebtheit und sind so gut besucht, dass in manchen Abteilungen sogar neue Trainingsgruppen eröffneten. Für das Sportabzeichen wurde bei Kindern und Erwachsenen auch dieses Jahr wieder fleißig trainiert und die Abzeichen wurden erfolgreich absolviert. Über regelmäßiges Training in Jiu-Jitsu, Karate und im Kinderturnen konnten sich „klein und groß“ in unserem Verein erfreuen. Die Übungsstunden wurden mit viel Spaß und sportlichem Eifer besucht. So erging es auch den Teilnehmern der Gymnastik-Gruppen, der Walking-Gruppe sowie den Teilnehmern aus Zumba, Yoga auf dem Stuhl und Line-Dance. In allen Gruppen ist erkennbar, mit wie viel Bewegungsfreude der Normalbetrieb wieder aufgenommen wurde.



Salsa-Tanzkurs

**Infos zu allen sportlichen Angeboten finden Sie auf:**  
[www.tv-jugenheim.de](http://www.tv-jugenheim.de) oder  
**melden Sie sich unter**  
[info@tv-jugenheim.de](mailto:info@tv-jugenheim.de)  
**Es werden auch immer Übungsleiter gesucht.**  
**Bei Interesse melden Sie sich bitte beim TV Jugenheim.**

Ein neues Sportangebot „lateinamerikanischer Tänze“ konnte ab Sommer mit in das Programm des TV Jugenheim aufgenommen werden. Der erste Anfängerkurs lernte dabei in sechs Einheiten zu lateinamerikanischen Klängen und Rhythmen die Welt des Salsa kennen. Aufgrund großer Nachfrage ist ab Januar 2022 ein weiterer Kurs geplant. Möchten Sie gerne bei einem solchen Tanzkurs dabei sein, dann schauen Sie auf der Homepage des TV Jugenheim vorbei, auf der detaillierte Informationen veröffentlicht sind. Für Pilates hoffen wir, sehr bald die Trainingsstunden unter neuer Leitung wieder anbieten zu können.

Für die Rückkehr des geselligen Vereinslebens sorgte im August die Teilnahme am Flohmarkt, der erstmals anstelle des Sebastiansmarktes im Christian-Stock-Stadion stattfand. Bei herrlich warmem und wolkenlosem Wetter sorgte der TV Jugenheim zusammen mit dem TV Seeheim und dem Eiscafé Natale im Freien für das kulinarische Wohl und konnte sich am Getränkestand einer großen Nachfrage erfreuen. Zahlreiche Aussteller und Besucher nahmen an der Veranstaltung teil und waren dafür aus unserer Gemeinde sowie der entfernten Umgebung gekommen.

Die knappen räumlichen Ressourcen in unserer Gemeinde werden über den Winter wieder verstärkt spürbar sein und das Trainingsangebot teils nur unter dem Aspekt ‚der sportlichen Solidarität‘ darstellbar werden. Eine entspanntere Situation in diesem Punkt wird von allen Abteilungen herbeigeseht.

Für das Jahr 2021 schließen wir mit dem Gedanken, dass der Sportbetrieb in dieser Zeit unter Einhaltung der Regelungen stattfinden kann. Mit Vorfreude blicken wir auf die Zeit, in der die Pandemie hinter uns liegen wird.

*Wir wünschen Ihnen eine schöne und erholsame Weihnachtszeit und einen guten Start ins neue Jahr. Bleiben Sie gesund und zuversichtlich!  
Bleiben Sie gesund!  
Ihr Vorstand des TV Jugenheim*



Jetzt von attraktiven staatlichen Förderungen profitieren.

## Jetzt mit der Heizung Strom erzeugen!

Machen Sie sich unabhängiger von steigenden Strompreisen. Erzeugen Sie Ihren Strom mit Vitocalor PT2 und senken Sie Ihre Energiekosten um bis zu 40 Prozent.  
(Für das Brennstoffzellen-Heizgerät Vitocalor PT2 ist ein Erdgasanschluss erforderlich.)

Wir beraten Sie gern:

**MÜLLER**  
SANITÄR HEIZUNG  
[www.mueller-jugenheim.de](http://www.mueller-jugenheim.de)  
Bickenbacher Str. 50  
64342 Seeheim-Jugenheim  
Telefon 06257 93336

[viessmann.de/vitocalor](http://viessmann.de/vitocalor)

**VISSMANN**



# PAPETERIA

*Allen unseren*

*Papeteria & Postkunden*

*wünschen wir eine*

*besinnliche*

*Weihnachtszeit.*

*Das Papeteria-Team*

PAPIER & SCHREIBWAREN LUDWIGSTRASSE 19A  
64342 JUGENHEIM TELEFON 06257/4384